



Caroline Sturdza et Rodolfo Baviera.

55^e Mémorial Olivier Barras

Le pro-am du lundi est primordial

CLAUDE-ALAIN ZUFFEREY

La 55^e édition du Mémorial Olivier Barras se déroulera du 25 au 27 juin, sur trois tours.

Le pro-am BIZJET aura quant à lui lieu le lundi 24 juin. « J'ai décidé de soutenir cette compétition par passion pour Crans-Montana et pour participer à la vie du Golf-Club Crans-sur-Sierre. C'est devenu une tradition », relève Rodolfo Baviera, président de Bizjet SA et également membre à vie du GC Crans-sur-Sierre.

Un mode de fonctionnement spécifique

Le pro-am BIZJET réunira 30 équipes sur le parcours Severiano Ballesteros. Elles seront composées de 3 amateurs épaulés par un professionnel. Ce mode de fonctionnement est spécifique au golf. En football ou en tennis, il est extrêmement rare de pouvoir évoluer avec les acteurs de l'événement. Le pro-am BIZJET 2019 sera doté d'un prize-money de 3700 francs et de prix pour les amateurs. Le plus important : les gagnants pourront prendre part au Credit Suisse Silver Pro-Am, Trophée Flory Van Donck qui se déroulera le lundi précédant le début de l'Omega European Masters. « J'ai déjà participé à cet événement et j'ai même terminé deuxième en 2017. Je dirais que c'est surtout grâce à d'excellents coéquipiers. J'ai passé un superbe moment », poursuit Rodolfo Baviera. La mise sur pied d'un pro-am le lundi est importante pour les organisateurs du Mémorial Olivier Barras. Il représente le lien entre les professionnels et les amateurs de tous niveaux. Il permet de financer une partie de ce Mémorial qui offre au vainqueur de chaque catégorie (professionnels et amateurs hommes) une invitation à l'Omega European Masters 2019. ■

The 55th edition of the Mémorial Olivier Barras will be taking place from 25th to 27th June, over three rounds.

As for the BIZJET pro-am, it will be on Monday 24th June. "I've decided to support this competition because of my passion for Crans-Montana and in order to participate in the life of Crans-sur-Sierre Golf Club. It's become a tradition", points out Rodolfo Baviera, the President of Bizjet SA and also a life member of Crans-sur-Sierre GC.

Specific mode of functioning

The BIZJET pro-am will be gathering 30 teams together on the Severiano Ballesteros course. They will each be made up of three amateurs reinforced by one professional. This mode of functioning is specific to golf. In football and tennis, it is extremely rare to be able to evolve with the actors of the event. The 2019 BIZJET pro-am will be endowed with CHF 3,700 prize money and prizes for the amateurs. Most important of all, the winners will be able to take part in the Credit Suisse Flory Van Donck Trophy Silver Pro-Am, which will be taking place on the Monday before the start of the Omega European Masters. "I've already taken part in this event and I even finished in second place in 2017. I'd say that it was above all due to excellent teammates. I had a great time", continues Rodolfo Baviera. Having a pro-am on the Monday is vital for the Mémorial Olivier Barras organisers. It represents a link between the professionals and the amateurs at all levels. It enables the financing of part of this Mémorial that offers to the winner in each category (professional and amateur men) an invitation to the 2019 Omega European Masters. ■